

## BIOGRAPHIE DE CHRISTIAN CANNUYER



### Version courte

Né en Belgique en 1957, Christian Cannuyer est historien, orientaliste et docteur en égyptologie. Il s'est ainsi vite intéressé aux chrétiens d'Égypte et plus largement aux chrétiens du Proche-Orient.

### Version moyenne

Né en Belgique en 1957, Christian Cannuyer est historien, orientaliste et docteur en égyptologie. Depuis 1991, il enseigne l'histoire de l'Église ancienne et des Églises orientales ainsi que la langue copte à la Faculté de théologie de l'Université Catholique de Lille. Il est Président de la Société Belge d'Études Orientales depuis 1994 et responsable éditorial de la revue Solidarité-Orient, équivalent belge de "L'Œuvre d'Orient". Auteur de nombreuses publications sur les Coptes d'Égypte notamment, *L'Égypte copte. Les chrétiens du Nil*, il dirige la collection "Fils d'Abraham". Il est membre titulaire de l'Académie Internationale des Sciences Religieuses.

## Version longue

Né en Belgique en 1957, Christian Cannuyer est historien, orientaliste, docteur en égyptologie.

Sa passion pour l'Égypte l'a tôt amené aussi à s'intéresser aux chrétiens de ce pays et, plus largement, aux chrétiens du Proche-Orient. Depuis 1991, il enseigne l'histoire de l'Église ancienne et des Églises orientales à la Faculté de théologie de l'Université Catholique de Lille, ainsi que la langue copte, qu'il a également enseignée deux ans à l'Institut Catholique de Paris.

Président de la Société Belge d'Études Orientales depuis 1994, il est également responsable éditorial de la revue Solidarité-Orient/Werk voor het Oosten, l'équivalent en Belgique de "L'Œuvre d'Orient". Auteur de nombreuses publications sur les Coptes d'Égypte (notamment, *L'Égypte copte. Les chrétiens du Nil*, dans série "Découvertes" Gallimard), il dirige la collection "Fils d'Abraham" (Brepols, Belgique), dans laquelle il a également signé un ouvrage sur *Les Coptes* qui fait référence. Il est membre titulaire de l'Académie Internationale des Sciences Religieuses, qui a organisé à Lille, en septembre 2011, un important colloque sur l'ecclésiologie des Églises orientales.

